

*Das schönste Denkmal, das ein Mensch bekommen kann,
steht in den Herzen seiner Mitmenschen.*

HERZLICHEN DANK

Wir sind überwältigt von der grossen Anteilnahme beim Abschied unseres geliebten

Alfred Bertschi

16. September 1932 – 25. April 2019

Wir bedanken uns bei all den vielen Menschen, die mit uns – persönlich oder in Gedanken – von ihm Abschied genommen haben. Wir danken für die unzähligen Karten, tröstenden Worte, Händedrucke und Umarmungen und für die vielen geteilten Erinnerungen.

Ein ganz spezielles Dankeschön gilt Pfarrerin Yvonne Waldboth und Paul Tantanini mit der Dixie-Corporation für die wunderschöne und berührende Abschiedsfeier. Fredy hätte seine helle Freude daran gehabt.

Dr. Alexander Pinzello danken wir für die jahrelange medizinische Betreuung und die persönliche Begleitung.

Für die zahlreichen Spenden an die Stiftung Pigna sagen wir herzlich vergelt's Gott.

Als seine Kräfte nachliessen und Aktivitäten ausser Haus für ihn immer beschwerlicher wurden, haben viele Freunde und Bekannte seinen Alltag durch Besuche bereichert. Das hat ihm sehr viel bedeutet. Auch dafür sagen wir von ganzem Herzen danke.

Die Trauerfamilie